

Un referente de la Psiquiatría en España

Los últimos avances, a debate en el X Symposium de Psiquiatría organizado por Almirall

- **La vulnerabilidad al estrés, la relación terapéutica con los pacientes que padecen esquizofrenia y el impacto del TDAH (Trastorno de Déficit de Atención e Hiperactividad) en adultos son los principales temas**
- **Más de 250 especialistas de toda España se dan cita en este encuentro, que tendrá lugar los días 18 y 19 de enero en Barcelona**
- **Esta edición contará con la participación del magistrado Emilio Calatayud, que abordará la importancia que tienen algunas conductas educativas en el desarrollo de adolescentes conflictivos**

Barcelona, 18 de enero de 2011.– Barcelona acoge, durante los días 18 y 19 de enero, el X Symposium de Psiquiatría, organizado por Almirall, un encuentro que reunirá a más de 250 especialistas procedentes de toda España. La vulnerabilidad al estrés, la relación terapéutica con los pacientes que padecen esquizofrenia y el impacto del Trastorno del Déficit de Atención e Hiperactividad (TDAH) serán los principales temas en una reunión que se ha convertido en un referente en el panorama de la Psiquiatría en nuestro país.

En palabras del Dr. Miquel Roca, del Hospital Juan March de Palma de Mallorca y coordinador del Symposium, *“la oportunidad de debatir sobre temas de actualidad, que abarcan todo el espectro psiquiátrico, ha permitido que esta reunión se haya convertido ya en un clásico del panorama de la formación continuada en la Psiquiatría española”*.

Desarrollo del Symposium

El formato del X Symposium de Psiquiatría incluye una conferencia magistral, dos reuniones con ponencias, un debate en el que participan todos los conferenciantes internacionales invitados y una conferencia de carácter social relacionado con el mundo de la Psiquiatría. Este año, la charla correrá a cargo de Emilio Calatayud, magistrado español y Juez de Menores de Granada.

- **La vulnerabilidad frente a las experiencias vitales de la etapa adulta**
La conferencia magistral del X Symposium de Psiquiatría abordará el tema de la vulnerabilidad al estrés y será impartida por David Goldberg, asesor de la OMS y profesor emérito del King's College de Londres. Durante esta conferencia se abordará la cuestión de por qué algunos de nosotros somos tan vulnerables a ciertas situaciones de estrés relativamente leves, mientras que estas mismas situaciones no provocan la misma reacción en otras personas. Para ello se analizarán investigaciones de cómo los factores genético y ambiental influyen en el cuadro de los trastornos afectivos.
- **Cómo manejar la relación terapéutica con los pacientes que padecen esquizofrenia**
Durante esta presentación, se discutirán los diferentes tipos de entorno vital en el que se desenvuelven las personas con esquizofrenia, desde las primeras etapas de su patología hasta las fases clínicas más explícitas. Esta sesión correrá a cargo del Dr. Giovanni Stanghellini, catedrático de psiquiatría de la Universidad de Chieti, en Italia, y uno de los grandes pensadores de la psiquiatría actual.

- **El impacto del TDAH en salud mental adulta: diagnóstico y tratamiento**
Otro de los temas será el impacto del Trastorno por Déficit de Atención e Hiperactividad (TDAH) en el adulto. En la actualidad, el reto es ver cómo, a pesar de mantenerse los síntomas, el TDAH se convierte en una patología escasamente diagnosticada en la edad adulta, que dificulta notablemente el desarrollo social y laboral de las personas que lo padecen. El ponente principal de esta presentación será el Dr. Philips Asherson, del Instituto de Psiquiatría de Londres, que dirige uno de los grupos de investigación europeos más importantes en este campo.
- **Debate: Psiquiatría siglo XXI**
El Symposium de Psiquiatría se cerrará con un debate que reunirá a los tres especialistas internacionales invitados y contará con la participación de todos los asistentes. Durante esta sesión se debatirán los aspectos más relevantes del futuro de la Psiquiatría en España.
- **Reflexiones de un juez de menores**
Como en anteriores ediciones, el Symposium cuenta con una conferencia de carácter social. En esta edición, se abordarán las reflexiones de un juez de menores, y correrá a cargo del prestigioso magistrado Emilio Calatayud, Juez de Menores de Granada. El magistrado realizará una crítica hacia algunas conductas educativas, en especial las desarrolladas en el núcleo familiar, analizando cómo estas actitudes pueden contribuir a generar adolescentes conflictivos.

Almirall

Almirall, compañía farmacéutica internacional basada en la innovación y comprometida con la salud, cuya sede central está ubicada en Barcelona (España), investiga, desarrolla, produce y comercializa fármacos de I+D propia y de licencia con el propósito de mejorar la salud y el bienestar de las personas.

Las áreas terapéuticas en las que concentra sus recursos de investigación están relacionadas con el tratamiento de asma, EPOC (enfermedad pulmonar obstructiva crónica), artritis reumatoide, esclerosis múltiple, psoriasis y otras alteraciones dermatológicas.

Actualmente, los fármacos de Almirall están presentes en más de 70 países, con presencia directa en Europa y América Latina a través de 12 filiales.

Para más información, visite el web: www.almirall.com

Para más información
Prensa X Symposium Psiquiatría
Agencia Ketchum Pleon
Victorino Ballesterero
victorino.ballesterero@ketchumpleon.com
91 788 32 00